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• Будни ДЕПУТАТА

ст,.. АПШЕРОНСКИЙ РАБОЧИЙ

ПРИЁМ
ГРАЖДАН

28 апреляс 12.00в обще
ственной приёмной горо
да Апшеронскапо адресу:
ул. Ленина. 22, проведет
приём граждандепутатЗа
конодательного Собрания
Краснодарскогокрая Иван
ВасильевичБЕЗУГЛЫЙ.

• Экология

ОПРОБАЕМАХ
ЮЖНЫХ
МОРЕЙ

В детском эколого
биологическомцентре
прошлаонлайнвстреча
членовДетского
экологическогоСовета,
учащихсяшколыN2 4 с
профессором,кандидатом
географическихнаук,
доктором биологических
наук, заместителем
председателяКРОРГО,
руководителемКомиссии
проблемЧерногои
Азовскогоморей Борисом
Елецким.

Милена СКРИПИНА

Встреча организована в рам
ках основных мероприятий про
екта "Экологическое воспитание
и просвещение в общеобразо
вательных учреждениях". Про
ект реализуется при поддержке
комитета Законодательного
Собрания Краснодарского края
по вопросам использования
природных ресурсов. экологиче
ской безопасности, санатсоно
курортного комплекса и туриз
ма. депутатов ЗСК Александра
Джеуса и Андрея Булдина.адми
нистрации и депутатов Совета
муниципального образования
Апшеронский район.

Авторами и организатора
ми проекта являются район
ное управление образования,
Краснодарская региональная
экологическая общественная
организация "Центр "Западный
Кавказ", Апшеронское район
ное Русского географического
общества.

Известный ученый рассказал
ребятам и преподавателям об
основных экологических про
блемах южных морей. Внима
нию ребят были представлены
современные материалы по
природным условиям и совре
менному состоянию ресурсов
- биологических, рекреацион
ных. эстетических в бассейнах
Черного и Азовского морей.

Особое внимание было уде
лено развитию инновационных
природозамещающих техноло
гий в отрасли морской аквакуль
туры (марикультуры).

Рассмотрены и проанализиро
ваны самые современные био
технологии воспроизводства и
культивирования гидробионтов,
и в частности, двустворчатых
моллюсков - мидий и устриц,
для чего в Черном и Азовском
морях имеются оптимальные
природные и благоприятные
экологические и экономические
условия. В заключение встре
чи Борис Дмитриевич ответил
на многочисленные вопросы
участников.

ПЛОДОТВОРНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ В РАЙОНЕ
На региональной неделе депутат Государственной
Думы РФ Константин Затулин 13 апреля провёл свой
рабочий день в Апшеронском районе.

Светлана ХОРЕШКОВА
График депутата начался с по

ездок. Константин Федорович
побывал с руководителем своей
приёмной в Апшеронском райо
не Алексеем Божком в пункте
сбора и выдачи гуманитарной
помощи Апшеронского местного
отделенияРоссийского Красного
Креста. В этот день там раз
грузили более 15 тонн гумани
тарной помощи для беженцев
из Украины. На месте состоялся
разговор на тему оказания помо
щи вынужденнымпереселенцам,
нахопящимся на территории
района, с руководителем Крас
нодарского краевого отделения
Российского Красного Креста
Евгением Стешенко и руководи
телем Апшеронского местного
отделенияРоссийского Красного
Креста Аллой Мишиной.

Константин Затулин посетил
Казачий кордон в Апшерон
ске, где обсудил со своим по
мощником, депутатом Совета
Апшеронского района Сергеем
Волошиным актуальныепробле
мы района и вопросы оказания
гуманитарной помощи. Депутат
осмотрел переданные по его
инициативе на территорию
кордона демилитаризирован
ные образцы самолета СУ-27 и
бронетранспортер, мачту ракет
ного катера P-l09. Эти объекты
пользуются популярностью у
детей и подростков, посещаю
щих кордон.

Благодарность получает
Светлана ГВОЗДЕВА

Затем депутат Госдумы провел
прием граждан совместно с гла
вой района Олегом Цыпкиным, в
ходе которого поступили прось
бы по содействию в различных
проблемах. Одним из сложных
вопросов стало обращение
двоих жителей района, постра
давших от действий мошен
ников - их семьи под угрозой
выселения из домов и квартир.
В ходе беседы выяснилось, что
в крае собралась группа уже из
45 обманутых граждан. В ходе
мошеннических действий по
краткосрочным займам некие
люди через суды совершают

• ПАМЯТЬ
На казачьем кордоне

отъём жилья У собственников.
По поручению Константина За
тулина по этому вопросу будут
направлены депутатские запро
сы в краевые структуры: про
куратуру. суд и МВД.

Заявительницаиз Апшеронска,
квартира которой находится в
доме барачного типа, попро
сила Константина Федоровича
оказать помощь в решении во
проса о законности пристройки
соседей к ее собственности и
возможности ее сноса в связи
с ухудшением жилищных усло
вий. Для решения этого вопроса
будет привлечена мэрия Апше
ронска с целью обследования
состояния квартиры на аварий
ность и определения правомер
ности пристройки .

Житель Апшеронска обратился
по' поводу обустройства тер
ритории для будущей детской
площадкипо улице Николинской,
где планировалось размещение
элементов игровых объектовдля
детворы, полученных по итогам
участияТОС в краевом конкурсе.
Присутствующий представитель
городской администрации по
яснил, что специалисты выезжа
ли туда и в ходе обследования
участка выяснили, что для этого
необходим ряд дорогостоящих
мероприятий:дренаж, осушение,
мелиорацияи прочие. Наданный
момент это остаетсяпроблемоЙ.

Содействия в благоустройстве
территории детского сада N225в
станице Куринской и обустрой
стве тротуаров по улицам стани-

На приеме граждан
цы попросила заявительница из
этого населенного пункта. Эти и
другие поступившие обращения
зафиксированы в письменном
виде, их проработка взята на
контроль депутатом Госдумы.
о ходе их решения заявителей
будут информировать лично.

В завершение своего рабочего
дня в Апшеронском районе Кон
стантин Затулин вручил Благо
дарственные письма за своей
подписью представителям об
щественности,СМИ, волонтерам
и другим за всестороннюю под
держку и содействие в решении
важных для района вопросов.
Благодарности депутата Гос
думы получили: главы сельских
поселений - Куринского Михаил
Усов и Новополянского Алексей
Кусакин, председатель Совета
Апшеронского городского по
селения Альберт Блажко, за
меститель главы Хадыженского
городского поселения Татьяна
Сулименко, председатель ТИК
Апшеронская Светлана Гвозде
ва, секретарь местного отде
ления партии «Единая Россия»
Ирина Гайдукова,корреспондент
газеты «Апшеронский рабочий.
Милена Скрипи на, главный
специалист районной админи
страции Виктория Кузьминова,
начальникотделапо взаимодей
ствию с правоохранительными
органами, военным вопросам
и делам казачества районной
администрации Вячеслав Муха,
водительадминистрации района
Вадим Осипов.

БЕЗ СРОКА ДАВНОСТИ
19 апреля - День единых действий в память о геноциде советского народа
нацистами и их пособниками в годы Великой Отечественнойвойны.

Галина ШЕЛКОПЛЯС
Ирина Дмитренко как учитель

истории и обществознания выс
шей квалификационной катего
рии в школе N220 Нефтегорска,
как руководитель районного
методического объединения
и как руководитель школьного
юнармейского отряда «Гори
зонт" О своём личном восприя
тии преступлений нацистов в
отношении мирного советского
населения.

- Как историк я сразу хочу
языком цифр напомнить всем
нам о потерях мирного насе
ления СССР в годы Великой
Отечественной войны. В те годы
на оккупированной фашистами
территории оказалось свыше
84,8 млн. мирных жителей,
практически 44% всего насе
ления СССР. Из них более 13,7
млн человек были уничтожены.
Более 5,2 млн мирных граждан
угнаны на принудительные ра-

боты в Германию, из них 2,1
млн погибли в изгнании. В 1945
году Международный Военный
Трибунал - Нюрнбергский три
бунал -определил преступления
нацистской Германии, совер
шаемые против советского на
селения, как геноцид.

Согласно конвенции, принятой
ГенеральнойАссамблеей ООНв
1968 году, к военным преступле
ниям и преступлениям против
человечности не применяется
срок давности. «Без срока дав
ности» - именно так называется
одноименный просветительский
проект, инициированный Пре
зидентом России Владимиром
Путиным.

Ежегодно в этот день в нашей
школе, как и во всех образова
тельных организациях России,
проводится День единых дей
ствий в память о геноциде со
ветского народа нацистами.

В память об этой дате в
нашей школе прошёл урок
реконструкция «Без срока дав
ности". Юнармейцыподготовили
краткие выступления о жертвах
геноцида, посмотрели докумен
тальный фильм об этих фактах,
узнали о жестоком обращении
с партизанами и разведчиками,
местными жителями во время
оккупации Апшеронского райо
на в 1942-1943 гг .. Особенно
потрясают примеры героизма,
стойкости духа юных девушек
нашего района, зверски заму
ченных фашистами за помощь
партизанам. Одна из них Ольга
Шилова. казнённая на глазах у
жителей села Самурское. Из
мученнаядопросами и пытками,
она гордо шла на виселицу и без
страха смотрела в глаза своим
палачам.Это и наша землячкаиз
Нефтегорска,комсомолка Лидия
Киндякова, принявшая вместе

со своими товарищами мучени
ческую смерть от фашистских
палачей. Это Феона Донецкая
и Вера Калюжная из Темнолес
ской, схваченные по донесению
полицейских-предателей и рас
стрелянные на берегу Курджип
са. В зданиидовоенной построй
ки, где сейчас в Нефтегорске
располагается дом туризма и
экскурсий, на втором этаже есть
небольшая комната-кладовая.
Как говорят свидетельства, в
ней во время оккупации посёлка
эсэсовцы проводили допросы
жителей и совершали убийства
наших земляков.

В 1943 году, 19 апреля был из
дан Указ Президиума Верховно
го Совета СССР .0 мерах нака
зания для немецко-фашистских
злодеев, виновных в убийствах
и истязаниях советского граж
данского населения и пленных
красноармейцев». Указ стал
правовым основанием большой
работы по расследованию пре
ступлений нацистов против со
ветского народа.
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• БЕЗОПАСНОСТЬ

ПРОБЛЕМА ОСТАЁТСЯ
НЕРЕШЁННОЙ

Въездв станицуТверскуюпод железнодорожныммостом и главнаяулица
главногонаселённогопункта поселениянаходятсяв плачевномсостоянии.

Подмостовой проезд, извест
ныйвсем жителямАпшеронского
района, встретил редакционный
автомобиль заполненной во
дой ямой. Несмотря на полную
остановку перед преодолением
этого препятствия, автомобиль
«клюнул» воду, и пока колёса
искали дно, ощутимо -при
ложился» защитой О дорожное
полотно. Осматривая позже
машину, водитель нашей редак
ции сказал, что всё обошлось, а
автор этих строк поневоле заду
мался, что было бы, если бы мы
решили преодолетьпрепятствие
не останавливаясь...

Проблема эта не нова. С ней
местные жители ведут борьбу,
как минимум, пару лет, атакуя
все инстанции от местной адми
нистрациидо высокихмосковских
кабинетов, привпекая депутатов
всех уровней. Глава поселения
Сергей Гончаров также исполь
зует вседоступныеему властные
рычаги, но вынужден констати
ровать, что решить этот больной
вопрос пока не в силах.

- Жалобы от местных жителей,
испытывающих неудобства от
сложившейся ситуации, посту
пают в администрацию постоян
но, - рассказывает он. - Въезд
в Тверскую и состояние главной
станичной улицы, по которой
идёт движение в направлении
краевого центра и обратно- на
стоящая головная боль. Я регу
лярно бомбардирую письмами
все инстанции, которые должны
контролировать состояние этого
участка дороги, но вопрос пока
так и остаётся нерешённым.

Комментарий по поводу про
исходящего дал тот, кто непо
средственно контролирует со
стояние автодороги Кубанская
- Саратовская на этом участке

• КОРОТКО

ведущий специалист ГУК КК
-Краснодаравгодор» ЕвгенийЛо
банов. Он пояснил, что в настоя
щее время качественный ремонт
повреждённыхучастков дороги в
Тверской остановлен.

- Всёдело в том, что Министер
ство транспорта и дорожного
хозяйства Краснодарского края
ведёт судебные тяжбы с субпо
дрядчиком, ранее выполнявшим
ремонтные работы на этом
участке автодороги и, фактиче
ски, бросившим его на произвол
судьбы. В связи с проверками
со стороны контролирующих и
правоохранительных организа
ций полноценныеремонтные ра
боты на поврежденных участках
дороги краевого значения пока
невозможны, - пояснил Евгений
Анатольевич.

Сейчас контролем состояния
дорожного полотна под желез
нодорожным мостом в Тверской

НАВСТРЕЧУ
ПРАЗДНИКУ

Рабочуювстречу,темой которой
сталиподготовкапоселения
к празднованиюДня Победы
и поддержаниюсанитарного
порядкатерриторийпровёлв
местномДоме культурыглава
Сергей Гончаров.

Участие в ней приняли депутаты мест
ного и районного Советов, руководители
организаций, действующих на террито
рии поселения, руководители ТОСов. В
ходе встречи была составленапрограмма
мероприятий, которые пройдут 9 мая. На
ближайшиедни запланированыработыпо
приведениюв порядокпамятниковбойцам,
командирам и жителям поселения, павшим
в годы Великой Отечественнойвойны.

Также обсуждены планы работ по грей
дированию улиц в поселениии поддержа
нию санитарного порядка на территориях
населённыхпунктов. Как сообщил Сергей
Гончаров,в первуюочередь,будут приве
дены в порядоктерритории, прилегающие
к памятникам,и кладбища.Затем, соглас
но плану,пройдут работыпо благоустрой
ству улиц в населённыхпунктах.

и на других повреждённыхтяже
лым автотранспортом участках
занимается организация «Юг
Строймонтаж-. Тем не менее,
сотрудники этой организации,
в связи с указанными Евгением
Лобановым причинами, огра
ничиваются только подсыпкой
образовавшихея ям гравием.
Эффект от этого невелик - тя
жёлые тонары и иной транспорт
в течение нескольких часов "вы
гребают» этот гравий и всё воз
вращается на место. Пробка с
обеих сторон железнодорожного
моста уже становится нормой
для автомобилистов, а местные
жители вынуждены страдать как
от сложностей с преодолением
проезжей части, так и от камней,
которыми щедро осыпаетблизко
находящиеся к проезжей части
дома автотранспорт, идущий по
разрушенным участкам автодо
роги в станице Тверской.

в ПОАЁТ ВМЕСТЕ
С ГАГАРИНЫМ

в школе N217станицы
Тверской прошли мероприятия,
приуроченныеко дню
космонавтики.

В Гагаринеких уроках и классных часах
приняли участие все школьники этого
учебного заведения. Ребята В.А. класса
стали участниками интерактивной вик
торины «Время первых 2022».

В ходе этих мероприятий преподава
тели рассказали ребятам о космической
программе Советского Союза, зтапах,
предшествовавших полёту человека в
космос, и нынешних достижениях Рос
сии в области космонавтики. Активно
используются в школе и современные
технологии на базе "Точки Роста". Бла
годаря им в День космонавтики у ребят
появилась возможность ПО грузиться в
виртуальную реальность и изучить исто
рию первого полета человека в космос,
окунуться в события, происходившие
в Советском Союзе 12 апреля 1961
года, и даже побывать рядом с Героем
Советского Союза Ю.А. Гагариным в
одном корабле.

• ШКОЛА

ВЕДУЩИЕ НАПРАВЛЕНИЯ -
ЭКОЛОГИЯ И ПАТРИОТИКА
Интересные
мероприятия
для учащихся регулярно
проводятся в одной
из самых отдалённых
школ нашего района
в станице ЛесогорскоЙ.
Об этом рассказала
заместитель по учебно
воспитательнойработе
этого образовательного
учреждения Анна
Сагайдак.

Так, совсем недавно учащиеся
школы N226 станицы Лесогор
екой приняли участие в акции
по поддержке спецоперации
на Украине. Ребята под руко
водством своих преподавате
лей создали во дворе школы
композицию в виде символа
Z, а ученик школы Салих Хуаде
зафиксировал этот момент при
помощи фотосъёмкиС использо
ванием личного квадрокоптера.
Проведено мероприятие было
под руководством куратора по
военно-патриотической работе,
преподавателя школы N226Оль
ги Ильченко.

Не менее активно действуют
и юные экологи, работу кото
рых курирует непосредствен
но Анна Сагайдак. В рамках
работы детского экологи
ческого совета проводятся
мероприятия по воспитанию
у учащихся любви к окру
жающей природе, её изуче
нию и исследованию. Особое
внимание на уроках и в ходе
практических занятий уделя
ется необходимости борьбы
с загрязнением окружающей
среды. Ребята принимают
участие во многих проектах и
акциях районного и краевого
уровней - собирают маку
латуру, следят за чистотой
берегов местного озера Су
холюбекого и реки Гарнацкой,
явпяющихся местами отдыха
не только местных жителей, но
и гостей Лесогорекой и ряда
окружающих её населённых
пунктов. Приняли участие в
мастер-классах, которые в

О КУЛЬТУРНОМ
НАСЛЕДИИ

Мероприятия, приуроченные
к Году культурного наследия
народов России, проводятся в
библиотеке станицы Тверской
(руководитель Нина Овчаренко).

Реализуемый поселенческой библио
текой проект «Родники народного
творчества- включает в себя ознаком
ление молодого поколения тверчан с
декоративно-прикладным искусством
России и Кубани. В его рамках для уча
щихся начальныхклассов школы станицы
Тверской прошли фопк-урок "Волшеб
ство кубанской вышивки», мастер-класс
«Салфеткадля мамы» в технике вышивка
крестом, исторический экскурс -Сла
вянскив куклы-обереги и их значение",
мастер-класс, кукла оберег из ниток
«Мартиничка».

В ходе практических занятий ребята по
пробовали самостоятельносделатьозор
ных куколок, которыми в далёком детстве
играли их предки, и узнали много нового
о славянских и кубанских традициях.

Так школьники поддержали
наших солдат,участвующих

в спецоперации
режиме онлайн проводят для
учащихся школ.

Эта работа очень нравится де
тям. Они неоднократно готовили
доклады и презентации, которые
защищалив ходе районных и ре
гиональныхмероприятий, посвя
щённых теме экологии. Совсем
недавно одна из таких работ,
созданная ученицей 6 класса
сельской школы N226 станицы
Лесогорекой Динары Шаинидзе,
стала призёром отборочного
этапа всероссийского конкурса
"Планета - наше достояние».
Детский экологический совет

ведет свою деятельность в рам
ках проекта -экологическое про
свещение и воспитание в обще
образовательныхучреждениях»,
авторами и руководителями ко
торого являютсяуправление об
разования Апшеронского райо
на, Краснодарская региональная
экологическая общественная
организация "Центр "Западный
Кавказ" и Апшеронское район
ное отделение Русского геогра
фического общества". Проект
реализуется при поддержке
и непосредственном участии
депутатов Законодательного
Собрания Краснодарского края
Александра Джеуса и Андрея
Булдина. В работе юным эколо
гам активно помогают депутаты
молодёжного совета станицы
Лессгорской.

ЗАПОМОЩЬЮ-
КДЕПУТАТУ

Вопроспо благоустройству
станичногорынкачасто
озвучиваютторгующиетам
станичникина встречах
с депутатамиместногоСовета.

Как рассказаладепутатСветланаЯровая,
жителинедовольныудanенностьюторговых
рядов от проезжей части, в связи с чем их
почтиниктоне посещает.Предприимчивые
гражданесамовольновыносятсвои товары
ближе к проезжей части дороги, за что
получаютштрафыв ходе проверок рынка
административной комиссией.

Главаи депутатынеоднократнопоясняли
тверчанам,что правилаторговли нарушать
нельзя, а рынок благоустроен в соответ
ствии с предъявляемымик такому объекту
требованиями, однако местных жителей,
реализующих свои товары на рынке, эти
разъяснения не устраивают, и они снова
норовят организовать его максимально
близко к проезжейчасти,что вполнеможет
привести к ДТП. Пока решение рыночной
проблемы остаётся под вопросом.

Материалы страницы подготовил Евгений БОРЯК
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• ДЕПУТАТ В ОКРУГЕ

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА КРАЕВОГО ПАРЛАМЕНТАРИЯ
Депутат Законодательного Собрания Краснодарского края Андрей Булдин провел
рабочий день в Апшеронском районе, который состоял из ряда рабочих встреч
с главой администрации района Олегом Цыпкиным, главами сельских поселений,
руководителями управлений, организаций культуры и образования.

Милена СКРИПИНА, фОТО
В беседе с Олегом Цыпкиным

парламентарий поднял вопро
сы, касающиеся жизнедеятель
ности поселений. Говорили о
выделениифинансовыхсредств
муниципалитетам на предупре
ждение чрезвычайныхситуаций,
в том числе на расчистку русел
рек. Также подняливопрос стра
тегического развития района в
облаституризма. Андрей Влади
мирович лично как первый заме
ститель председателя комитета
Законодательного Собрания
Краснодарского края по вопро
сам использования природных
ресурсов, экологической безо
паСНОСТИ,санаторно-курортного
комплекса и туризма курирует
оба вопроса.

В Кабардинском сельском по
селении Андрей Булдин вместе
с главой поселения Антониной
Бегим обсудили наиболее про
блемные вопросы - это состоя
ние моста через реку Пшиш и
строительство сельского Дома
культуры.По вопросу клуба идет
плановаяпредпроектнаяработа.
Андрей Владимирович, подчер
кнул, что развитие сельских тер
риторий очень важнои актуально
сегодня. В крае созданы все
условия для получения средств
на строительство и реконструк
цию объектов через включение
в государственные программы.

"Встреча в Кабардинском сель-
'ском поселении завершилась

• МЕСТНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

вручением благодарственных
писем постоянного комитетаЗСК
главе и жителям поселения.

Вопрос капитального ремонта
сельского клуба актуален и в
Куринском сельском поселении.
Краевой парламентарий вместе
с главой Михаилом Усовым
посетили клуб в поселке Стан
ционном (на снимке). Ситуация
непростая и потребует долго
срочного планомерного реше
ния и при влечения средств,
как краевых, так и районных.
Также обсудили необходимость
строительства тротуара вдоль
улицы Новицкого. ПО которой
проходит краевая автодорога
«Майкоп-Туапсе».

Андрей Булдин встретился с
членамиДетского экологическо
го совета школы NQ25 станицы
куринской.

Совсем недавно он общался
с ребятами в режиме онлайн,
Встреча была организована
членами рабочей группы по
разработке модели формиро
вания экологической культуры
населения, а также системы
экологического воспитания и
просвещения Экологического
совета при главеадминистрации
Апшеронского района. Онлайн
встреча Андрея Булдина как
первого заместителя председа
теля комитета Законодательного
Собрания Краснодарского края

по вопросам использования
природных ресурсов, экологиче
ской безопасности, санаторно
курортного комплекса и туризма
была нацелена на решение
экологических вопросов. Ребят
интересовали вопросы в сфере
обращения с ТКО на территории
Краснодарского края, способы
утилизации и вторичной перера
ботки, Краевой парламентарий
подробно рассказал о системе
реформирования сферы ТКО и
ответил на все интересующие
ребят вопросы.

Беседа уже воочию. спустя
несколько дней после онлайн
встречи коснулась экологиче
ского просвещения.

- Работав данном направлении
нужна и важна. буквально вчера
по данной теме в Совете Феде
рации прошел круглый стол, в
ходе которого рассматривалея
вопрос о разработке феде
рального закона о непрерывном
экологическом образовании, -

отметил Андрей Булдин.
Авторы и руководители дея

тельности Детских экологиче
ских советов, а это управление
образования, Краснодарская
региональнаяэкологическая об
щественнаяорганизация "Центр
"Западный Кавказ" и Апшерон
ское районное отделение КРО
ВОО "Русское географическое
общество", продолжают работу
в данном направлении.

В завершение рабочего дня
Андрей Булдинв торжественной
обстановке вручил благодар
ственные письма постоянного
комитета ЗСК сотрудникам
управления образования Ап
шеронского района. Начальник
управления Татьяна Борисенко
выразила благодарность Ан
дрею Владимировичу за по
мощь, которую на протяжении
всего срока работы в Апше
ронском районе он оказывает
образовательным учреждениям
района.

В ПЛАНАХ - РАСТИ И ВЫРАЩИВАТЬ СВОЮ РЫБУ
Развиваются, расширяют ассортимент, устраивают на работу беженцев из Донбасса.
'Вот так в условиях санкций продолжает свою деятельность крупнейшее предприятие
Апшеронского района, один из основных поставщиков рыбы и морепродуктов
.в Южном федеральном округе - "Краснодарская рыбная компания »,

СветланаХорешкова, фотоавтора

Что касается импорта, то
ранее, помимо российской,
предприятие пользовалось
продукцией из Турции. Теперь
же полностью переориентиро
валось на внутренний рынок
- на поставщиков из Саха
лина, Камчатки, Мурманска,
Магадана. Объема продукции
хватает и на воплощение но
вых идей.

"Мы запускаем цех по произ
водству рыбныхснеков, для чего
приобрели специализированное
оборудованиестоимостьюболее
30 миллионов рублей и в связи
с чем набираем работников.
Приглашаем на работу всех же
лающих, в том числе беженцев
из ДНР и ЛНР, заработная плата
у нас 50-150 тысяч, все работ
ники социально защищены, мы
одно из немногих предприятий
района,где белаязарплата,и мы
никогда за 25 лет не задержива
ли зарплату, даже в пандемию»,
- рассказывает руководитель
компании Евгений Солдатов.

В открывающемся цехе уже
начато изготовление снеков -
продуктов, получаемых путем
сушки, вяления и копчения
рыбы, Именно на этом участке
осваивает новую специальность
житель Мариуполя Виктор Си
моненко (на снимке). Совсем
недавно он с семьей в статусе
беженца приехал в Апшеронск

к родственникам и сразу устро
ился сюда работать. Виктор
рассказывает, что раньше был
крановщиком, а нынешняя ра
бота хоть и непривычна, но
коллектив его хорошо принял и
помогает справляться с обязан
ностями.

Примечательно, что основной
костяк предприятия составляют
сотрудники, работающие здесь
с самого его основания - более
20-25 лет. В числе таковых - ру
ководитель производства пере
работки рыбы и морепродуктов
Наталья Турбал. Она с гордо
стью рассказывает о том, что
вся продукция сертифициро-

вана и декларирована, приме
няется система ХАССП (анализ
опасностей и критические кон
трольные точки), как надежная
защита потребителей. Изго
тавливаемая по ГОСТу селедка
поставляется не только в торго
вые точки, но в детские сады и
больницы. Наталья Степановна
подчеркивает, что и новая про
дукция, и уже завоевавшая
доверие покупателей, а также
поступающая рыба и морепро
дукты проходят обязательный
контроль - лабораторные ис
пытания. На предприятии име
ется собственная ветеринарная
служба. Ветеринар Юрий Ски-

бенко осуществляет контроль
входящего сырья, его коллега
Артём Рожковекий - готовой
продукции. Здесь же следит за
сертификацией изделий Ека
терина Ковтун. Работы хватает
- компания выпускает свыше
150 наименований продукции.
Для введения новой продук
ции регулярно приглашаются
лучшие технологи, двое рабо
тают на постоянной основе.
Компания стремится не только
покорять своего покупателя,
но и поддерживать профес
сиональный имидж, участвует в
программе «Честный знак". Это
крупнейшая из действующих в
стране систем обязательной
маркировки товаров для их от
слеживания от производителя
до потребителя.

«Краснодарская рыбная ком-

панмя»- это компания, которая
постоянно растет. На террито
рии ЮФО открыты уже более
180 магазинов предприятия, а
также дополнительные филиа
лы в городах Сочи, Пятигорске,
Симферополе. К предстоящему
летнему сезону приобретены
более 1О автомобилей с холо
дильным оборудованием.

Не так давно компания приоб
рела часть территории бывшего
завода «Лессепьмаш», И В бли
жайшее время там планируется
открытие сетевого магазина
-Светофор-. Здесь же готовится
к реализации проект по созда
нию фермы для выращивания
рыб осетровых пород. Чем не
ответ санкциям, которые только
стимулируют развиваться и за
ниматьосвобождаемые ниши на
отечественном рынке.


